

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan karunia-Nya yang telah melimpahkan petunjuk, bimbingan dan kekuatan kepada penulis, sehingga skripsi ini dapat tersusun sebagaimana mestinya. Shalawat dan salam kepada junjungan kita Nabi besar Muhammad SAW.

Skripsi ini berjudul “Efektivitas Penggunaan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe STAD Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok Pencemaran Lingkungan Di Kelas Vii Smp Swasta Medan Putri Medan T. P. 2011/2012” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED. Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada bapak Ir. Herkules Abdullah, M. S sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai akhir penulisan ini. Ucapan terima kasih juga kepada Bapak Drs. Lazuardi, M. Si, Drs. Puji Prastowo, M.Si, Drs. Tri Harsono, M.Si, dan Alm. Drs. Antonius Sinaga, MS selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada semua Bapak/Ibu Dosen Biologi atas segala ilmu dan pengalaman yang pernah diberikan.

Terimakasih juga penulis ucapkan kepada Ibu Riche R. Aritonang yang senantiasa membantu saya dengan ikhlas dalam penyelesaian skripsi ini. Tak lupa juga penulis ucapkan terima kasih kepada Kepala Sekolah SMP Swasta Medan Putri Medan Marwan Sinurat, ST yang telah memberikan izin melakukan penelitian di sekolah SMP Swasta Medan Putri Medan.

Teristimewah penulis ucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada kedua orangtua tercinta R. Simatupang dan Nurcahaya Siregar, yang senantiasa sabar memberikan motivasi dan bimbingan dunia akhirat serta doa-doa indah dalam setiap ibadah hingga skripsi ini dapat terselesaikan, Juga kepada adik-adik saya atas dorongan semangat pada saya. Tak lupa juga penulis ucapkan terima kasih kepada teman-teman seperjuangan Nuralimatullah, Rini Syafitri Hrp,

Meisarah Hrp, Adriana Sahputri, dan Nelli Anita Putri atas bantuan dan waktu yang kalian berikan selama ini untuk saya.

Demikianlah, penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, Namun penulis menyadari masih banyak kekurangan dan kelemahan di dalam skripsi ini. Untuk itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pengetahuan.

Medan, 13 Juli 2012

Penulis,

Dewi Sartika Simatupang  
NIM. 081244410003